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ATA 014/11 

      Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, às dezessete horas, 

realizou-se, no Plenário desta Casa Legislativa, a décima quarta SESSÃO ORDINÁRIA, 

da terceira Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara Municipal de 

Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Paulo 

Fernando de Souza e os Vereadores: Abílio Silva de Souza, Álvaro Duarte da Silva, Ilo 

Wildfaier Lombardi, Ivan Carlos Tejada Pacheco, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato 

dos Santos Silva e Osmar Silveira de Souza. A Vereadora Rosa Liana Vieira dos Santos 

estava ausente. Havendo “quórum”, o Presidente Paulo Fernando, invocando a proteção 

de Deus, declarou aberta a sessão, determinando que fosse procedida a leitura do 

RESUMO DA ATA ANTERIOR 013/11. Foi posta em votação a ATA ANTERIOR 

013/11, previamente recebida pelos edis, sendo esta APROVADA POR 

UNANIMIDADE. Após, passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS DO 

PREFEITO: Of. PGM 023/2011- enviando Projeto de Lei 015/2011; Of. PGM 024/2011- 

enviando Projeto de Lei 018/2011; Of. PGM 025/2011- enviando Mensagem Retificativa 

004/11 ao Projeto de Lei 013/2011; Of. 055/11, resposta ao Of. 012/11; Of. 056/11, 

resposta ao Of. 010/11; Of. 057/11, resposta ao Of. 013/11. RECEBIDAS DE 

TERCEIROS: Secretaria de Desporto Turismo e Lazer, Of. 004/11- Convite para VI 

Campeonato de Canastra; APAE, Edital de Convocação para Assembleia Geral 

Ordinária; Partido Progressista,Edital de convocação de convenção para escolha de 

Diretório Municipal; Secretaria de Assistência Social, Of. 009/11, convite para galeto 

beneficente; Assembleia Legislativa- informativo sobre Espaço do Vereador; Academia 

Matrix, convite para campeonato de artes marciais; ACVERC, Of. 019/2011- convite para 

o ato de instalação da frente parlamentar em defesa do carvão mineral; Prefeitura de 

Mariana Pimentel- Convite para 19° aniversário do município. EXPEDIDAS AO 

PREFEITO: Ofício n° 014/11- enviando proposições aprovadas em Sessão passada; Of. 

Legislativo n° 011/11- enviando Projeto de Lei n° 009/11 aprovado em Sessão passada; 

Of. Legislativo n° 012/11- enviando Projeto de Lei n° 011/11 aprovado em Sessão 

passada; Of. Legislativo n° 013/11-enviando Projeto de Lei n° 014/11 aprovado em 

Sessão passada. No período do GRANDE EXPEDIENTE, o vereador previamente 

inscrito foi convidado a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR RENATO 

(PP)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Deixou os parabéns a 

todas as mães pela passagem do Dia das Mães, deixando os parabéns, principalmente, 

à sua mãe e à sua esposa. Parabenizou os organizadores da festa da Capela Santa 

Teresinha na Zona dos Pachecos pela excelente festa. Comentou que se fez presente, 

mas não conseguiu ver nem mesmo o Presidente Paulo Fernando. Colocou que as 

pessoas dizem que fazer festa no Dia das Mães é difícil, pois as pessoas comparecem 

pouco. No entanto, havia muitas pessoas na referida festa, com ótimo conjunto, estava 

tudo muito bom. Desejou uma boa viagem aos vereadores que iriam a Brasília, que 

tivessem êxito e conseguissem trazer recursos e boas notícias para o Município. Afirmou 
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que se não sair do Município dificilmente se consegue trazer bons recursos. Comentou, 

em relação aos problemas de saúde que a Vereadora Rosa está enfrentando, que ela 

não está bem de saúde, por isso mais uma vez não estava presente na sessão. Referiu 

que no dia anterior a enxergou ao longe na festa. Declarou que a Vereadora estava 

muito diferente do jeito que costuma ser, uma pessoa extrovertida, sempre dançando, 

rindo, brincando, está completamente diferente. Contudo, se Deus quiser, com certeza, 

obterá melhoras em seguida e poderá estar por aí brincando. Deixou dito que, se 

estivesse bem, certamente a Vereadora iria ao Torneio das Câmaras em Cerro Grande 

do Sul, do qual os vereadores iriam participar após a sessão. Em COMUNICAÇÕES, os 

vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a 

tribuna: VEREADOR OSMAR (PTB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 

presentes. Felicitou todas as mães pela passagem do Dia das Mães, que é um dia tão 

importante, apesar de não ter mais a sua, tem alguém que a representa, que é a sua 

esposa, suas noras, filha, todas são mães e lhe dão muito prazer com essa 

responsabilidade tão importante que é ser mãe. Deixou as suas felicitações, pois mãe é 

um nome que, embora a sua não existindo mais, não esquece. Comentou que nunca 

esquece que uma pessoa que era alcoólatra em as região, dizia: “o nome de mãe é um 

nome doce.” Felicitou a comunidade da Zona dos Pachecos, de onde se sente fazer 

parte, pelo grande evento ocorrido no dia anterior que foi a festa tradicional da capela 

Santa Teresinha. Declarou que é uma comunidade que, ao longo do tempo, passou a 

conhecer mais de perto. Afirmou que a união da comunidade ele não se cansa de 

elogiar. Explanou que são eventos de tamanho capricho, tamanha união, dizendo que 

fica abismado com o que vê, pessoas se organizando para receber os visitantes que são 

devotos de Santa Teresinha. Referiu que ele, como todos que o conhecem sabem, está 

ausente das festas, todavia, a sua participação continua sendo levada até as 

comunidades que o procuram para uma colaboração, para uma ajuda que é 

praticamente tradição dos vereadores. Agradeceu à Administração pela implantação do 

ESF na Zona dos Pachecos que foi inaugurado, dizendo que na sessão após a 

inauguração ele não pôde se fazer presente por motivos de saúde. Discorreu que foi 

algo tão comentado, tão esperado, tão aguardado e de tal importância. Afirmou que isso 

se deve a ação de uma administração, pois acredita que houve bastante esforço para 

que fosse feito o ESF e a importância de ter chegado a reivindicação da comunidade, o 

número de participantes que tem a comunidade, para que pudessem se manter reunidos 

com força para reivindicar e acima de tudo era uma promessa de campanha. Declarou 

que não quis ir à inauguração desmerecer ninguém, uma vez que não se sentia no 

direito de as pessoas imaginarem que ele estava fazendo política. Disse que, não 

desmerecendo os demais vereadores, não houve vereadores que mais insistissem, que 

cobrassem do que ele e o Vereador Fernando, no entanto, houve a participação de 

todos os vereadores. Declarou que por várias vezes fizeram reuniões e passavam para 

eles a situação da comunidade os cobrando. Indagou porque atualmente estão na Serra 
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do Herval com tantos vereadores eleitos, seria por uma promessa de campanha que 

diziam que o que estava no papel não iria sair? Contudo, eles queriam que fosse 

concluído o trabalho ou lhes dessem o motivo porque não iria ser construído, e, 

felizmente, com muito custo lhes deram a resposta, que foi a aquisição do posto de 

saúde pela comunidade. Por isso só tinha a elogiar. Teceu comentários de que não 

pensassem que pelo fato serem participantes da coligação eles não brigam pelos 

interesses da comunidade. Eles brigam e felizes aquelas brigas, no bom sentido, que 

tiveram para que pudessem proporcionar àquela comunidade essa bela aquisição. 

Entretanto, entre família política se briga, porém é como se lavar uma roupa suja, é 

lavada em casa, brigam e se acertam a bem do povo. Pois ele não se julga ter sido 

eleito para ele próprio, elegeu-se para o povo e é essa a sua missão. Usou a tribuna: 

VEREADOR ABÍLIO (PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 

Pediu a Deus que a Vereadora Rosa conseguisse se reestabelecer o mais breve 

possível. Deixou os parabéns aos organizadores da festa da Capela Santa Teresinha na 

Zona dos Pachecos, que tiveram mais de uma semana de trabalho, mas como o 

Vereador Renato e o Vereador Osmar já haviam comentado, foi uma festa belíssima, 

muito bem organizada, só tem a agradecer à comunidade. Deixou seus parabéns a 

todas as mães, pedindo que Deus desse uma benção a elas, que continuassem a sua 

luta, pois são bem valentes e guerreiras para conseguir os seus objetivos. Pediu licença 

ao Presidente para que pudesse fazer uma oração para as mães, pedindo paz, que lhe 

desse saúde, para que pudesse brevemente estar junto aos vereadores. Declarou que 

sua mãe já era falecida e só o que lhe restava era rezar por ela, que onde ela estivesse, 

ele com suas orações a alcançasse, está sempre protegendo e dando benção, tem 

muito que agradecer por estar ali. Referiu que os poucos anos que esteve junto a ela, 

pois tinha nove anos quando ela faleceu, lhe deixou muitas coisas boas, não deixou 

nada de ruim. Fez a oração pedindo paz, saúde a todas as mães e que lhes desse força 

a fim de que alcançassem todos os seus objetivos. Convidou a todos para Rezar um 

Pai-Nosso e uma Ave-Maria. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foi 

votada e aprovada por unanimidade a seguinte proposição: PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

N° 005/11 DO VEREADOR JORGE- que informe o que segue: gasto despendido pelo 

veículo, PLACA IQW 5419, desde que foi doado pela Câmara de Vereadores à 

Prefeitura Municipal até o dia 03 de maio de 2011; em que quilometragem se encontrava 

no dia 03 de maio de 2011; cópia de planilha do motorista que está dirigindo o veículo. 

Justificativa: Faço o presente pedido pelo fato de que depois que o referido veículo foi 

doado não se sabe qual o gasto quem vem sendo despendido e qual o motorista que o 

tem conduzido. Foram também votados e aprovados por unanimidade: PROJETO DE 

LEI 013/2011, COM MENSAGEM RETIFICATIVA 004/11- Autoriza o poder executivo 

municipal a celebrar convênio de cooperação técnica e financeira com a associação dos 

estudantes universitários de barão do triunfo, com a finalidade de atender as 

necessidades de transporte dos estudantes universitários de nível técnico do município 
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de barão do triunfo e dá outras providências. PROJETO DE LEI 016/2011- Autoriza o 

poder executivo municipal a proceder à contratação de pessoal por prazo determinado 

para atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras providências. 

FORAM AINDA VOTADAS E APROVADAS POR UNANIMIDADE, SENDO EXIBIDOS 

RELATÓRIO E COMPROVANTE DE AMBAS: DIÁRIA DO PRESIDENTE PAULO 

FERNANDO DE IDA A POA VERIFICAR MATERIAL DE BANDEIRAS, 20 DE ABRIL 

DE 2011. DIÁRIA DOS VEREADORES IVAN, ÁLVARO E PRESIDENTE PAULO 

FERNANDO À REUNIÃO DA SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSITICA 

DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, NO DIA 05 DE MAIO, ÀS 11 HORAS. Foram 

ainda votados e aprovados por unanimidade: ATESTADO MÉDICO DOS 

VEREADORES OSMAR E ROSA. Encerrada a Ordem do Dia, passou-se ao espaço 

dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: 

VEREADOR JORGE Líder do DEM- Tornou a saudar as pessoas presentes. Colocou 

que não fez parte na tribuna porque sabia que no presente dia o espaço era pouco e 

pelo fato de que no presente dia ocorreria o torneio de câmaras, não quis atrapalhar. 

Parabenizou a aniversariante de sábado, sua neta, que foi convidado, dizendo que foi 

um belo jantar, ocorrido no salão paroquial. Comentou que no domingo sua mãe estava 

de aniversário, fez aniversário no Dia das Mães, completou 94 anos. Deixou seus 

parabéns a todas as mães, dizendo que se não fossem as mães não existiriam os 

vereadores e todas as pessoas do mundo, pois existem por causa das mães. Não 

poderia deixar de citar a sua esposa e também a sua ex-esposa, falecida a mais de 30 

anos, que deixou dois belos filhos, Dadai e Bugio. Reportou-se ao comentário do 

Vereador Osmar, que disse que “a pessoa vai, mas deixa algum fruto” e os frutos 

estavam aí. Comentou sobre as consultas médicas, ecografias, que estão sendo feitas 

ao lado de seu comércio. Afirmou que está se tornando um sucesso. Relatou que na 

semana anterior ocorreram poucas consultas, porém, no presente dia fizeram três vezes 

mais do que na semana anterior e na semana seguinte estaria citando quantas 

consultas foram feitas. Comentou também quanto à ajuda que iria haver do jantar 

beneficente, a Assistente Social teria que tomar boas providências quanto a isso, a 

respeito da própria família. Afirmou que é preciso ajudar as pessoas que estão carentes, 

pois todos na hora da doença devem ajudar. No entanto tem que se observar os 

próximos eventos para não haver proveitos, dedicar simplesmente algum aparelho, 

alguma cirurgia que tiver que se fazer. Essa doação deve ser destinada em prol dessa 

pessoa, pois, às vezes, se faz isso e já notou algum proveito antes de sair esse jantar. 

Declarou que iria falar com a Assistente Social a respeito disso. Quanto às bandeiras 

que o Vereador Fernando fez comentários, colocou que é um grande passo para a 

Câmara, pois esteve controlando o dinheiro no ano anterior e não conseguiu comprar. 

Porém, no fim sobrou dinheiro e não pôde fazer. Contudo, é um grande passo ter as 

bandeiras na frente da Câmara para embelezar. VEREADOR OSMAR Líder do PTB- 

Tornou a saudar as pessoas presentes, em especial, Iroildo Azambuja, pois tem uma 
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grande promessa para a comunidade dele e devido à situação financeira da Prefeitura e 

a parte burocrática, no ano anterior, a ponte dele não saiu. Comentou que a mesma foi 

incluída em uma verba do DAER e na semana retrasada teve o prazer de falar com o 

Prefeito, e ele lhe falou que tinha ido lá, tinha andado a pé em lugares difíceis de andar a 

pé. Colocou que aponte estava saindo e ele estava levando o maquinário para lá, e para 

ele, Vereador Osmar, quando iniciarem as obras já será um grande passo, quando 

concluirá um grande sonho realizado. Pois estava em um momento em que foi assumido 

um grande compromisso e é uma coisa que ele sempre diz: nas poucas coisas se perde 

muito e na política não se trabalha com demagogia, mentiras, que faz aquilo que não fez 

e dizendo que não faz. Da sua parte, a Câmara de Vereadores, assume que tem um 

compromisso, não político, mas com a comunidade e a família do Iroildo em fazer aquela 

ponte dentro dessa administração. Deixou dito que vão ter o prazer de ainda em 2011 

poder iniciar e concluir, pois é um sonho da comunidade, não é uma vitória de 

vereadores, é um sonho da comunidade e merecimento. Disse que não comentou na 

última sessão que esteve por motivos políticos, pois não quis dar um alarme falso. 

Comentou que o Prefeito na semana passada esteve na sua comunidade, quando 

estiveram observando mais alguns problemas, que lhe disse, quanto ao maquinário, que 

fazia antes de ir para lá ou fazia e ia direto para lá fazer a estrada, que é uma promessa 

sua e da sua administração. Deixou dito a Iroildo que ele como vereador se sentia 

constrangido quando as coisas não eram feitas dentro de um prazo legal, porque 

trabalham de uma forma de dever para a comunidade quando se promete e enquanto 

não se paga tem compromisso. Declarou que é constrangedor quando vê a pessoa e o 

serviço não foi até a comunidade dele, e ele, Vereador Osmar, se sente constrangido. 

Mas de antemão pedia desculpas, mas que ficasse tranquilo, pois estariam chegando lá, 

e dizia isso em nome da Administração, pois concluir a referida obra é um grande sonho 

da comunidade. VEREADOR ÁLVARO Líder do PT- Tornou a saudar as pessoas 

presentes. Agradeceu às pessoas que estiveram junto com o chefe de gabinete de Beto 

Albuquerque, Lauro, quando estavam reativando os trabalhos da RST-470 e também os 

assuntos que interessam o Município, que é um dia ter asfalto até o Município. 

Comentou que é um sonho, mas é um sonho que tem que dar continuidade. Afirmou, 

que, graças a Deus, vão começar o trabalho e já começou na semana passada. Desejou 

uma boa viagem a todos os vereadores que iriam a Brasília, dizendo que tentariam falar 

com o Deputado Federal Marco Maia na quinta-feira, está agendado para conversar com 

ele pela manhã. Agradeceu a todos que estiveram juntos, Presidente da Casa, Vereador 

Fernando, Vereador Ivan, Sr. Eduardo, Sr. Rafael Arquiteto e Urbanista. Agradeceu a 

presença também do chefe de gabinete de Edgar Pretto e o Assessor de Marco Maia 

Marco Maia, Luiz Volnei. Colocou que não faria maiores comentários, pois estava tudo 

bem explicado no relatório exibido, agradecendo o pessoal que fez, pois chegou bem 

atrasado. Foi na reunião e depois foi a Viamão, tinha uns serviços para fazer, voltou na 

sexta-feira, pousou em casa e voltou novamente para Porto Alegre e retornou só no 
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domingo. Nessa viagem à Brasília vão para a Marcha, contudo não querem ir sozinhos, 

tem outros trabalhos para fazer também, não só pela Marcha em Defesa dos Municípios, 

mas vão também por outros motivos. Parabenizou os gremistas pelo belo Grenal do final 

de semana, dizendo que vão torcer para ganhar na casa deles agora. Pediu ao 

Presidente, à Mesa Diretora, que nessa semana que passou foi procurado pelo Renato, 

esposo da enfermeira Gisele, e acredita que foi um dos últimos que foi procurado e 

trouxe um relatório, colocando que ele tinha passado a todos os vereadores e que 

gostaria que a Mesa os chamasse na segunda-feira até para vir discutir junto com a 

Secretária. Pediu que a Mesa Diretora convidasse a Secretária Mirian e eles também, 

para dar uma explicação aos Vereadores e quem quisesse participar junto, pois era um 

documento que estava na rua. Declarou que conversou com a Secretária Mirian para 

chamá-la para ir até a Câmara e ela pediu que não fosse na presente segunda-feira, 

mas na outra. Então, como ele procurou os vereadores para eles darem uma explicação 

e para tomarem uma providência, acredita que eles têm que tomar uma providência sim 

e discutir esse assunto junto com os interessado que é a Administração através da 

Mirian, que é a Secretária, e junto com eles devem essa explicação para levar essas 

coisas bem claras para ver o que está acontecendo. Gostaria também que fosse feito o 

convite para esse mesmo dia. Gostaria que essa reunião com a Secretária fosse às 15 

horas e gostaria também que a Mesa chamasse e convidasse o Secretário da 

Agricultura e o Coordenador da Agricultura, na Casa, aproveitando a mesma segunda-

feira, às 14 horas para dar explicação nesse projeto que está vindo da Secretaria para a 

Casa. Comentou que atualmente estão com dificuldades, o Município, o povo do 

Município, todos os agricultores coma defasagem de verbas, pelos problemas 

acontecidos dentro do Município, estão mandando um projeto aumentando os valores 

pagos à Prefeitura. Fez comentários de que os vereadores têm que saber para dar 

explicações para as pessoas na rua e se consideram que isso deve acontecer ou não. 

No seu pensamento acredita que não deveriam aumentar os valores a pagar à 

administração, principalmente, pela queda que está tendo hoje o Município. Gostaria que 

fossem investidos mais recursos na Secretaria através da Administração. Referiu que, 

infelizmente, não conversou com o Prefeito sobre isso, nem com o Secretário, mas iria 

conversar com eles nessa semana se pudesse. No entanto, gostaria que antes que 

passasse esse projeto conversasse com o Secretário, com o Coordenador e com as 

pessoas interessadas para ver o que teria acontecido e pedia que fizesse esse convite a 

eles para dar explicações aos vereadores. PRESIDENTE PAULO FERNANDO- Vamos 

entrar em contato. VEREADOR IVAN Líder do PMDB- Saudou o Presidente, 

Vereadores e os demais presentes. Deixou suas felicitações todas as mães pela 

passagem do Dia das Mães, colocando que a mãe tem um papel fundamental em todos 

os dias da vida, estando ou não nessa visa terrena. Deixou com preocupação o registro 

da ausência da Vereadora Rosa, estimando melhoras a ela, pois passa por um momento 

difícil de saúde. Agradeceu ao Presidente, ao Vereador Álvaro que esteve com ele na 
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reunião como chefe de gabinete da Secretaria de Infraestrututa e Logística, quando 

conversaram a respeito dos trabalhos e da preocupação com o importante estudo que 

foi feito e com os resultados que de lá cada vez foram se somando mais e não podem 

deixar que se apague essa esperança, agradecendo ao Presidente por dar andamento 

ao mesmo. Considera muito importante e fundamental para todos os baronenses e 

aqueles que sonham ou acreditam nessa luta. Reportando-se ao comentário do 

Vereador Álvaro disse que considera muito importante que venha à Câmara a Secretária 

da Saúde; pois receberam os papéis, tendo também um cálculo de despesa do 

Município na área da saúde, que dentro daquela matemática era de certa forma 

preocupante, por isso considera melhor virem as partes do assunto para que possam se 

interar do que está acontecendo e do que pode ser melhorado ou mudado. Deixou 

também o registro de sua inconformidade com o aumento da tarifa no Projeto de Lei 

015/11. Declarou que faz questão também de analisar o porquê, pois em um momento 

de tanta dificuldade, em que o Município tem como base a agricultura, fazer reajustes? 

Embora se saiba que o próprio combustível subiu, mas o produtor rural está tendo cada 

dia mais gastos, cada dia uma renda menor em função das dificuldades que vem 

enfrentando durante esses meses, durante essa safra de fumo em especial. SOLICITOU 

A PALAVRA E LHE FOI CONCEDIDA: VEREADOR ILO PMDB- Deixou seus parabéns 

pela passagem do Dia das Mães, dizendo que não tem mais sua mãe, no entanto tem 

certeza de que está bem acolhida por Deus. Deixou seu abraço a todas as mães. Deixou 

os parabéns à comunidade da Zona dos Pachecos pela grande festa do dia anterior. 

Esteve presente, porém não viu o Presidente Fernando, mas pôde conversar com o 

Vereador Abílio. Declarou que sua demora não foi muita, pois tinha outra festa para ir, 

que era na Igreja São José, Maravalha, dizendo que foi uma festa de grande porte. 

Deixou os parabéns a toda a comunidade Maravalha. Comentou que estão sentindo a 

falta da Vereadora Rosa novamente e deixou suas estimas de melhora à Vereadora, 

desejando que na próxima segunda-feira pudesse se fazer presente. Usou o espaço: 

PRESIDENTE PAULO FERNANDO- Tornou a saudar as pessoas presentes. 

Parabenizou às mães pela passagem do Dia das Mães, desejando um dia feliz a todos 

que tem a sua mãe, como ele, o Vereador Jorge, parabenizando também a mãe do 

Vereador Jorge pela passagem do aniversário no dia anterior, completando 94 anos. 

Comentou também sobre o aniversário da sua mãe, que ocorreu no dia anterior, os 

vereadores estavam falando que não tinham lhe visto quase na festa. Colocou que 

esteve lá de manhã e retornou à tarde, porém tinha umas viagens para fazer. Comentou 

que estava também no aniversário da sua mãe que completou 75 anos. Parabenizou a 

ela dizendo que ela o cuida e ele a cuida, está junto com ele, agradecendo a bondade 

dela que está sempre entendendo as dificuldades que ele passa, contudo eles se 

entendem muito bem. Agradeceu a todas as pessoas que estiveram lá dando um abraço 

nela, também a pessoas que estiveram na comunidade da Capela Santa Teresinha, que 

foi uma bela festa. Agradeceu a todos os organizadores, praticamente uma das maiores 
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festas da região no interior de Barão do Triunfo. Lembrou aos vereadores que, a seguir, 

iriam ao Torneio de integração de Câmaras em Cerro Grande do Sul. Agradeceu aos 

Vereadores Álvaro e Ivan que juntamente com ele, Presidente Fernando, estiveram em 

reunião na Secretaria de Infraestrutura e Logística do Estado do Rio Grande do Sul, 

tratando sobre o recomeço dos trabalhos da BR/RST-470. Referiu que foram bem 

recebidos pelo Chefe de Gabinete do Secretário Beto Albuquerque, Lauro, dizendo que 

tem que se caminhar para conseguir essas melhorias. Comunicou que no dia seguinte 

iriam a Brasília, na Marcha em Defesa do Municípios, ele e os vereadores Ivan, Ilo e 

Álvaro, desejando aos vereadores e a ele mesmo uma boa viagem. Lembrou aos 

vereadores que as proposições deveriam ser apresentadas até às 15 horas de segunda-

feira para irem à votação na sessão do dia. Nada mais havendo a tratar, determinou 

encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia 16 de 

maio de 2011, às 18 horas, no mesmo local.  

                                                    

 

Sala de Sessões, 09 de maio de 2011. 

 

 

IVAN CARLOS TEJADA PACHECO                     PAULO FERNANDO DE SOUZA 

                  1º Secretário                                                             Presidente 

 

 


